



Le 21 août 2020

Aux parents des élèves de l'école Élisabeth-Turgeon

Madame,
Monsieur,

Nous espérons que vous avez passé de très beaux moments en famille lors des vacances estivales. Voici déjà venu le temps de penser à la rentrée scolaire ! Après une année scolaire 2019-2020 bien particulière au cours de laquelle nous avons dû composer avec la pandémie, nous travaillons fort en ce moment pour organiser la prochaine rentrée afin de vivre ensemble un retour à l'école le plus harmonieux et sécuritaire possible. Alors que plusieurs élèves ont fréquenté notre école en mai et juin dernier, pour d'autres, ce retour dans les murs de l'école se fera après plusieurs mois d'enseignement et de de communication à distance. Soyez assurés que nous allons mettre tous les efforts possibles afin de rendre cette rentrée scolaire rassurante et sécurisante pour toutes et tous ; enfants, parents et bien sûr également pour le personnel de notre école. Le jeudi 27 août prochain, c'est avec immense plaisir que nous accueillerons nos élèves afin de vivre une nouvelle année scolaire riche d'apprentissages, de découvertes et de projets stimulants !

Afin de bien préparer le retour à l'école de vos/votre enfant(s), voici quelques informations importantes que nous vous invitons à lire très attentivement.



<https://portailparents.ca/accueil/fr/>

DOCUMENTS DISPONIBLES SUR LE PORTAIL PARENTS :

- état de compte (au plus tard le mardi 25 août)
- confirmation de transport

Dans le but de respecter les mesures sanitaires en vigueur et pour limiter les contacts et la circulation dans l'école, **nous recommandons fortement le paiement de l'inscription par internet, via le Portail Parent**. Exceptionnellement, le paiement pourra aussi se faire par chèque à l'ordre de : Centre de services scolaire des Phares. L'enfant devra alors remettre le chèque à son enseignant(e).

Notez que le paiement doit être effectué sur réception de la facture.

INSCRIPTION DES ÉLÈVES ET PREMIÈRE JOURNÉE DE CLASSE

● Précolaire :

Les parents concernés ont déjà reçu les informations à ce sujet.

● Primaire (à l'exclusion du préscolaire) :

Compte tenu des règles sanitaires actuelles en lien avec la pandémie, nous sommes dans l'obligation d'ajuster notre procédure d'accueil pour la première journée de classe, le jeudi 27 août.

Notez d'abord que le service du transport scolaire sera actif dès le premier matin de classe. Votre enfant pourra donc se rendre à l'école avec son autobus habituel dès le 27 août.

Puisque nous devons limiter au maximum la circulation dans l'école et sur le terrain de l'école, il n'y aura pas de rencontres entre les enseignants et les parents lors de ce premier matin. Les enfants seront accueillis par leur titulaire dans la cour de l'école. Pour assurer leur visibilité, ceux-ci porteront un dossard et seront identifiés par des affiches à leur nom. De plus, des enseignants et du personnel supplémentaire (éducatrices et éducateurs spécialisés, professionnels, membres de la direction) seront aussi disponibles pour accueillir les nouveaux élèves et leur faire visiter leur nouvelle école. Nous invitons les nouveaux élèves à se présenter à l'entrée principale de l'école, sur la 8^e Rue, dès 8 h 00 afin d'y rejoindre le comité d'accueil.

Prenez note que vous serez informés par courriel du nom de l'enseignante de votre enfant dans la journée du mercredi 26 août.

Une suggestion fort utile pour les premiers jours de classe de votre enfant: Placer une petite note dans son sac à dos pour lui rappeler plusieurs détails importants concernant le retour à la maison: service de garde, élève marcheur, parent qui vient chercher à la clôture, numéro de l'autobus, etc.).

FONCTIONNEMENT GÉNÉRAL LORS DE L'ARRIVÉE ET DU DÉPART

POUR L'ARRIVÉE À L'ÉCOLE LE MATIN ET LE MIDI :

Étant donné le fait que les procédures établies lors de la rentrée de mai dernier se sont avérées efficaces et sécuritaires, et dans un souci de cohérence et de continuité, nous reprendrons sensiblement le même fonctionnement cette année en ce qui concerne les arrivées et les départs.

Pour les élèves qui fréquenteront le Service de garde La Nacelle : L'accueil sera possible dès 7 h 30. Beau temps, mauvais temps, une éducatrice sera à la porte de la clôture pour accueillir votre enfant. En cas d'intempérie, l'éducatrice dirigera les enfants dans un local à l'intérieur.

Arrivée le matin : Les élèves pourront se présenter sur le terrain de l'école à partir de **7 h 45** le matin. Il est important de ne pas se présenter avant, car aucun service de surveillance ne sera offert avant cette heure.

Arrivée le midi : Les élèves qui ne dînent pas à l'école pourront se présenter sur le terrain à partir de 12 h 45. Il est important de ne pas se présenter avant, car aucun service de surveillance ne sera offert avant cette heure.

Rappel important : *Si vous choisissez de venir reconduire votre enfant à l'école, veuillez le laisser entrer seul sur le terrain afin de respecter les règles de sécurité.*

Vélos :

Les élèves doivent entrer par la grande porte de la clôture, du côté de l'église et stationner leur vélo le long de la clôture en métal à l'intérieur de la cour d'école, à l'endroit où il y a un cordon de couleur jaune ou bleu. L'utilisation des supports à vélos est interdite, en respect des règles de distanciation.

Marcheurs :

Les élèves qui viennent à l'école à pied doivent entrer par le stationnement de l'église, sur la 6^e Rue.

Voitures :

Les parents qui viennent porter leur(s) enfant(s) en voiture le matin et le midi doivent entrer obligatoirement par la lumière de circulation située sur l'avenue Cathédrale et 6^e Rue. Un corridor de débarquement sera en place et des surveillants à la circulation vous indiqueront le chemin à suivre. Il sera impossible d'entrer dans le stationnement de l'église d'une autre façon. La sortie se fera ensuite derrière l'église, sur la 4^e Rue.

Autobus :

Le débarcadère des autobus se trouve sur la 8^e Rue. Le matin, les élèves descendront des autobus à 7 h 55.

POUR LA SORTIE DE L'ÉCOLE LE MIDI ET LE SOIR

Les parents doivent stationner leur voiture dans le stationnement de l'église, sur la 6^e Rue. Ensuite, les parents doivent sortir de l'auto et se rendre près de la clôture pour aller chercher leur(s) enfant(s), tout en respectant les règles de distanciation. La sortie se fera ensuite derrière l'église, sur la 4^e Rue.

En ce qui concerne les élèves qui fréquentent le service de garde La Nacelle: les élèves restent dans leur classe, les éducateurs et éducatrices en service de garde iront les chercher.



SERVICE DE GARDE LA NACELLE

Le service de garde est ouvert **depuis le 20 août** pour les enfants déjà inscrits. Cependant, les parents devront communiquer avec la responsable du service de garde pour confirmer leur présence pour les journées pédagogiques. Si ce n'est déjà fait, les parents qui désirent inscrire leur enfant pour l'année 2020-2021 peuvent le faire en communiquant avec la responsable, au 418 724-3553, poste 4.

Les enfants d'un même groupe-classe seront dirigés dans un local du service de garde.

Un service de traiteur sera offert aux élèves, mais uniquement pour des repas froids, sous la forme d'une boîte à lunch. Il s'agit encore une fois d'une contrainte liée aux nouvelles normes sanitaires que nous devons respecter à l'école.

Considérant que le choix sera fait pour l'année au complet et qu'il ne sera pas possible d'alterner entre l'un ou l'autre, le parent devra confirmer au service de garde si son enfant qui le fréquentera sur l'heure du dîner prendra :

- Traiteur - Boîte à lunch (Repas froid)
- Lunch de la maison (Repas froid ou repas Thermos, l'utilisation des micro-ondes ne sera pas permise)

Le [menu](#) du service de garde La Nacelle est planifié sur une période de 4 semaines.

Tous les parents utilisateurs du service de garde doivent obligatoirement remplir ce court sondage dans les meilleurs délais, au plus tard le lundi 24 août, à 23 h 59 :

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=dSmlrZ1VIEel7lwRevOvSH_5zhUQHb9lpLBwVqK-M5IUMIITNIq4TDBMUjk5TFdSV0pUU0xJSIgwTy4u

Soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour assurer le respect des mesures sanitaires recommandées par la santé publique.

HORAIRE DES COURS

À partir du 27 août, l'horaire régulier des cours s'appliquera : l'avant-midi, les cours commenceront à 8 h 05 et se termineront à 11 h 25 et l'après-midi, les cours débuteront à 12 h 55 et ils se termineront à 15 h 15.

TRANSPORT SCOLAIRE

Il y a retour du service de transport régulier le matin, le midi et le soir. Si vous avez besoin d'information à ce sujet, veuillez communiquer au Centre de services scolaire au 418 723-5927, poste 1090.

AUTRES INFORMATIONS IMPORTANTES

Nous avons déjà fait beaucoup de changements à notre fonctionnement pour assurer la sécurité des élèves et du personnel lors de la réouverture des écoles, en mai dernier. Nous débutons la présente année avec des normes de fonctionnement que nous ajusterons selon les recommandations de la Santé publique. Vous serez informés régulièrement des modifications, s'il y a lieu.

SAC D'ÉCOLE :

Le sac d'école sera à nouveau permis afin de permettre aux élèves d'apporter leur matériel scolaire à l'école. Cependant, il devra uniquement servir à transporter les effets scolaires et essentiels.

BOUTEILLE D'EAU :

Étant donné les mesures d'hygiène mises en place, nous demandons aux élèves ainsi qu'à tous les membres du personnel de l'école d'utiliser une bouteille d'eau remplie à la maison pour éviter l'utilisation des abreuvoirs directement avec la bouche.

ACCÈS AU CASIER :

Les élèves auront de nouveau accès à un casier. Deux élèves de la même classe seront jumelés ensemble dans un même casier.

CHAUSSURES :

Pour maintenir la propreté de l'école, chaque élève doit avoir une 2^e paire de chaussures pour l'intérieur. Notez que les chaussures d'éducation physique peuvent être utilisées à cet effet. C'est aux parents de s'assurer que leur enfant soit convenablement chaussé selon la température.

FICHE « URGENCE SANTÉ » *DERNIER RAPPEL*

La fiche « urgence santé » devra être complétée en ligne au plus tard le **26 août 2020**.

Voici le lien :

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=dSmlrZ1VIEel7lwRevOvSNsyvYAB6OdMmRxotv76rsNUOE1GQkc4OFBYTUdGUzIKRloXUUFDQVFUWi4u>

VISITE À L'ÉCOLE :

Afin de respecter les mesures sanitaires en vigueur et pour limiter la circulation, nous vous demandons d'éviter toute visite non essentielle à l'école. Exceptionnellement, et seulement après entente avec la direction, l'accès à l'école pourra vous être accordé.

En terminant, nous aimerions vous remercier pour votre belle collaboration avec l'école. Ensemble, nous allons faire vivre à nos élèves une rentrée scolaire réussie !

La directrice de l'école,



Nathalie Lévesque

Le directeur adjoint,



Bernard Dubé